
一般質問 （紙面の都合上、質問者本人が要約し掲載しています）

村
 政を問う

安全で活力ある
　村づくりをめざして

質問内容
・新リサイクルセンター建設の延期理由は
・不落になった入札に対しての所見は　
・根幹的課題解決に本気と具体的施策を
・官民連携事業の VFM の検証は可能か
・雪を作るための対策について

・ゲリラ的豪雨などによる避難体制づくりは
・子育て世代包括支援センター設置は
・高裁判決結果と行政反映はどのように
・避難所は立地的、強度的に最適所か

フォトニュース

　一般質問は、議員の日常活動
と調査・研究、住民の声や自身
の考え方をもとに、村長や教育
長などの方針を問うものです。
　白馬村は 1 問１答方式で、1 人
60 分の制限時間内であれば、質
問回数に制限はありません。
　議会だよりでは、紙面の都合上、
質問者が要約して掲載していま
す。臨場感ある本会議での傍聴
をお待ちしています。

臨場感ある本会議での傍聴を臨場感ある本会議での傍聴を
お待ちしています。お待ちしています。

備えあれば憂いなし
毎年 9 月に行われる防災訓練。今年は 9 月 10 日にウイング 21 で行われた。

万が一の災害に備え、日赤奉仕団メンバーによる炊き出し訓練も…。
このチームワークがいざというときに心強い。
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